



VISITEZ DEUX ATELIERS D'ART EN AOÛT

La Communauté d'Agglomération Hérault Méditerranée et Ateliers d'Art de France, en partenariat avec la ville de Pézenas, vous invitent à découvrir la richesse et l'excellence de savoir-faire métiers d'art, dans le cadre de visites guidées. En lien avec le thème de la grande reconstitution historique, qui se tiendra en septembre prochain à Pézenas, il est également proposé de découvrir le patrimoine du XVII^e siècle de la ville à travers son histoire marquée par les séjours de Molière.

Au mois d'août, accompagnés d'une guide-conférencière, rencontrez deux créatrices dans leur atelier piscénois : la céramiste **Brigitte Boursereau**, et la créatrice d'objets en pâte polymère **Anne Marquillo**.

Après avoir travaillé dans le dessin animé, **Brigitte Boursereau** se passionne depuis 20 ans pour la sculpture et le modelage. Ses pièces, en grés chamotté ou en faïence, sont cuites puis patinées selon son inspiration et son ressenti. De ses mains naissent alors une multitude de céramiques, de femmes de tous horizons, des couples, des petits personnages imaginaires, des décorations murales et des bagues fantaisie. Après Paris, Los Angeles, New-York, Amsterdam, Milan, elle expose sa sculpture « R'Ève d'automne » à "Expo-métro" dans la station "Passeig de Gràcia" de Barcelone jusqu'en juin 2025. Alors entourée d'artistes internationaux, elle participe à des œuvres collectives géantes. Aujourd'hui, Brigitte propose à Pézenas des ateliers découvertes des techniques de modelage et de sculpture.

Formée en arts plastiques et en arts appliqués, **Anne Marquillo** débute sa carrière en tant que graphiste. Sa passion pour la création et son goût pour la nature l'amènent ensuite vers une formation de fleuriste. Mais c'est en découvrant l'argile polymère il y a une quinzaine d'années qu'elle trouve sa véritable vocation. Depuis, elle se consacre entièrement à cette matière fascinante qu'elle travaille et transforme à souhait. Ainsi, résines, pigments, feuilles de métal viennent embellir la matière et Anne sait lui donner l'apparence d'autres matériaux comme la céramique, le bois, l'émail, la pierre ou encore le fer. Le champ des possibles est infini ! Ses créations sont variées. Vous trouverez dans son atelier des bijoux, mais aussi de la décoration murale, empreinte d'un univers botanique qui l'inspire profondément.

En partenariat avec



Rendez-vous vendredi 8, mercredi 13 et vendredi 22 août à 10h,
à la Maison des Métiers d'Art de Pézenas, 6 place Gambetta.
Visites de 2h à 2h30, en petit groupe.
Gratuit, réservation obligatoire : 04 67 98 11 12.